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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Recebemos em nosso gabinete a Sra.  June Kelly,  que  representando os usuários dos ônibus do transporte
coletivo , nos relatou as dificuldades  enfrentadas nesta fase   de Pandemia no  enfrentamento do Covid 19, onde
acatando uma determinação foi feita a redução na quantidade de ônibus que  atendem  a população. Ainda de acordo
com a solicitante, os ônibus  estão circulando superlotados o que contraria a deliberação do Comitê para a não
aglomeração de pessoas  situação que  tem acontecido dentro dos ônibus e nos terminais, principalmente nos horários
de pico.  Considerando a atual situação  eles solicitam estudos técnicos que concluam pela necessidade de aumento
dos ônibus,   o que contribuirá para diminuir os riscos de contaminação e trará mais segurança para os que dependem
deste meio de transporte para conseguirem cumprir com seus compromissos.

solicitação para que sejam realizados estudos técnicos no que tange à necessidade de aumento no número
de ônibus  do transporte coletivo  que atendem a  população nesta época de Pandemia. 
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GABINETE DO CARRIJO

Sala das Sessões, 8 de julho de 2020

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTES
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